

# 郷土料理の普及は？



遠藤 幸子 議員

教育  
委員長

## 学校給食でも取り組む



地元食材満載の大山おこわ

【遠藤】郷土料理は地域のの人に好まれる料理であり、地元の食材で作られている。さらに広める考えはあるか。

【町長】郷土料理は味覚や食感により、ふるさとを思い起こす重要なものであり、家庭や地域で受け継がれるべきたいせつな食文化である。

第二次食育推進計画を策定中であり、地元の食材や料理方法など、家庭や地域のなかで、世代間の交流を通じて継承する取り組みを、諸団体と連携を取りながら進めたい。

【遠藤】学校給食での取り組み状況はどうか。

【教育委員長】郷土料理のときは、食べ残しが非常に少ないとの報告がある。

食育推進計画の策定委員から、「町内に伝わる郷土料理や特産品を取り入れた給食」との提案もあり、平成27年度は学校給食で取り組む。

# ネット環境の高速化は？



野口 昌作 議員

## 町長 多額の費用がかかる

【野口】中海テレビの通信容量が3メガと100メガしかない。200メガや1ギガなどの大容量を導入しないか。

【町長】多額の経費がかかるので、現在の100メガを使ってほしい。

【野口】本町の公共施設にも公衆Wi-Fiの設置が必要である。計画しないか。

【町長】本町は道の駅と大山情報館に設置している。

県内ではまだ普及していないが、整備が検討されている。

【野口】食事の塩分濃度測定器の購入やウォーキングなどの運動団体への活動を助成する考えはないか。

【町長】提案は検討する。

【野口】平成27年度から情報通信特別会計を廃止した理由は、

【町長】大山チャンネルの制作業務を民間会社に委託するためである。

【野口】投稿ビデオは継続するか。

【町長】アマゾンラテルナ社の考えであるが、検討中である。



議会のインターネット中継